

IMPORTANT : Programme Erasmus+

Nous vous adressons ci-joint les informations destinées aux étudiants de votre établissement qui souhaitent venir à l'Université de Franche-Comté dans le cadre de notre accord bilatéral Erasmus+. Nous vous remercions de leur transmettre ces documents très importants notamment le formulaire de demande de logement à retourner - par email - **AVANT LE 05 JUIN à l'UNIVERSITÉ DE FRANCHE-COMTÉ - Direction des Relations internationales.**

Nous vous remercions de votre collaboration et vous adressons nos très cordiales salutations.

* * * * *

Please find herewith all the information for your students wishing to come to the Université de Franche-Comté within the framework of the Erasmus+ bilateral agreement. Thank you for transmitting these very important documents, especially the accommodation request form which should be returned - by email - **BEFORE JUNE 05 TH TO THE UNIVERSITÉ DE FRANCHE-COMTÉ - Direction des Relations internationales.**

We thank you for your cooperation,

Best regards,

--

Frédérique GIROD
Direction des Relations Internationales
Université de Franche-Comté

4, place Saint-Jacques
25000 BESANCON

Tel : (33) 03 81 66 52 95 Fax : (33) 03 81 66 50 36
Mel : frederique.girod@univ-fcomte.fr